
例会報告

第 1445回

皆様お疲れ様です。
中西会長、村瀬副会長不在ですので一言ご挨拶申し上げます。
本日は米山記念奨学会委員会の紹介ということで卓話をしていただきます帯広ロータリークラブの渡辺喜代美様、ようこそ
音更ロータリークラブへ！
本日はよろしくお願いいたします。
昨日次年度の地区補助金事業の件で音更高校に打合せに行ってきました。
その中で音更にはロータリークラブとライオンズクラブがありますが、違いって何ですかと尋ねられました。
ライオンズクラブは一線を退いた年配の方々の集まりで、ロータリークラブはまだ現役の若い方たちの集まりですよね？
とも言われ、音更のライオンズ、ロータリーはたまたまですが、そんな感じですね。ロータリーの方が若い方が多いですが、
単純に若ければ良いということでもないですよ。
と答えました。
また、違いはというところでは、ロータリークラブは職業奉仕を通じて奉仕する団体ですと答えましたがそれ以上の答えは
出ず恥ずかしいので、自分で少し調べました。
ライオンズは We serve ( 我々は奉仕する ) を基本とし、クラブ全体でまとまって一つの事業に基金を拠出し、原則として個
人個人では奉仕しません。
対してロータリーは I serve ( 私は奉仕する ) となっており、『自己の責任と判断において、職業奉仕など 5大奉仕をしよう』
という考え方が基本となっております。
ロータリークラブでは、組織的な奉仕活動もたくさんありますが、基本的には『会員一人一人が奉仕活動の単位』というこ
とです。

皆さんご存じの通り、5大奉仕とは『クラブ奉仕、職業奉仕、社会
奉仕、国際奉仕、新世代（青少年）奉仕となっております。
またロータリーは 1905 年ポール・ハリス氏の提唱にその友人が賛
同したのが始まりでした。
ライオンズは 1917 年にメルビン・ジョーンズ氏の提唱により起ち
上がりました。
なんとライオンズの創設者は元ロータリアンだったようです。
会員数はロータリー115万5898人に対してライオンズ約140万人。
ロータリアンも年々減少しているようですので、会員増強してくだ
さい、女性会員を入れてください。などと研修等でよく言われます。
もちろん会員増強も重要なことですが、退会防止も重要だと思って
います。楽しく、活気のあるクラブづくりを目指して来年度に向け
て少しずつ進めてまいります。
皆さんよろしくお願いいたします。以上です。
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ゲスト紹介～大和 委員長

プログラム(米山記念奨学事業について)
～帯広RC 渡辺喜代美 様
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会務報告

ニコニコ献金

竹村、坂本、平尾、大和、長屋

　渡辺様、本日はよろしくお願いします。

白木

　お久しぶりです。

田中（義）

　渡辺公共委員長様、ゲスト卓話宜しくお願い致します。

　同学年、十勝酉成会でもお会いしましょう。

例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>
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